

**Antrag Nr. 16-O-26-0056**  
**AUF-Fraktion**

---

**Betreff:**

Empfang von Neubürgern (AUF)

**Antragstext:**

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, einen Empfang zu organisieren und durchzuführen, bei dem Kostheimer Neubürger die Gelegenheit haben, die Verwaltung, Vereine, Parteien und andere wichtige Organisationen kennenzulernen. In einem weiteren Schritt sollen neuen Einwohner/innen von Kostheim „Kostheimer Spaziergänge“ angeboten werden, bei denen sie den Ort Kostheim kennenlernen können. Die Angebote sind zusammen mit dem Ortsbeirat, dem Kostheimer Vereinsring, den Kirchengemeinden und anderen interessierten Organisationen und Bürgern zu entwickeln.

Sollten die Angebote positiv angenommen werden, sollten sie jährlich durchgeführt werden.

Mainz-Kostheim, 17.06.2016